

english below.

Jobausschreibung “PRAKTIKUM – COMMUNITY MANAGER & ACTIVATION“ (d/w/m) für unseren Standort in BERLIN (Aktuell Remote)

METONYMY MACHINE GmbH ist ein innovatives Medienunternehmen fokussiert auf NFTs und dezentrale Blockchain-Anwendungen mit dem Ziel das Epizentrum von NFTs in Europa zu werden.

In Kollaborationen mit renommierten Künstler*innen aus der ganzen Welt konzipieren und produzieren wir spannende NFT-Projekte, setzen die notwendige technische Infrastruktur im Web und auf diversen Blockchains um und bauen Communities auf Discord & Twitter auf, um das „onboarding“ in die faszinierende Welt der NFTs zu ermöglichen.

Falls du bei Begriffen wie Blockchain, Ethereum oder Metamask nicht direkt die Stirn runzeln musst, du sehr gut englisch sprechen und schreiben kannst, von NFTs begeistert bist, gerne auf Twitter mit Menschen kommunizierst, es dir Freude bereitet auch längere Texte für Medium zu schreiben und Plattformen wie Discord & Twitter eigentlich dein zweites Zuhause sind, dann freuen wir uns auf deine Bewerbung.

Das bringst du mit:

*Du bist Student*in und musst im Rahmen deines Studiums ein Pflichtpraktikum absolvieren oder bist Berufseinsteiger*in und willst erste Berufserfahrung sammeln*

- Dein Englisch in Wort & Schrift ist so gut, dass du Begriffe wie „NGMI“ im Urban Dictionary nicht nachlesen musst.
- Du bist hoch motiviert dich fast täglich mit neuen Herausforderungen und Themen zu beschäftigen und lässt nicht locker bis alles verstanden und umgesetzt ist
- Du kannst auch sehr technische Themen gut recherchieren, einordnen und in einem Briefing zusammenfassen
- Du hast eine starke Vorliebe für visuellen Content und kannst mit Photoshop Basics umsetzen
- Du bist gut strukturiert, gehst im Übermaß an Content in den Socials nicht unter, sondern bist ein Multi-Tasking Experte und kannst auch mal selbstständig Inhalte & Aufgaben priorisieren
- Du bist kommunikationsfreudig und es ist dir nicht fremd auf Discord mit Community Member*innen zu kommunizieren oder AMAs umzusetzen

- Du kannst die neue pandemische Situation gut akzeptieren, bist es gewohnt Collaborations–Tools zu verwenden und siehst dabei auch die Chancen für dich und andere; in diesem Sinne: Ein wachsendes Team, das aktuell hauptsächlich remote aus Berlin, Köln, Barcelona und Istanbul arbeitet, kann für dich funktionieren

Deine Aufgaben:

- Unterstütze dein Team bei dem Aufbau von diversen Communities auf Discord & Twitter bei aktuellen NFT Projekten
- Recherche und Kontaktaufnahme von Partner*innen und Influencer*innen
- Organisation der Content Strategie, Twitter Posts, Giveaways, Art Competitions & Roadmaps
- Direkte Kommunikation auf Twitter & Discord mit der eigenen und erweiterten Community
- Tägliche Recherche von Trends aus der NFT Welt

Das bieten wir dir:

- Wir sind ein wachsendes Startup mit einem großen Netzwerk von preisgekrönten Kreativen an der Frontline einer neuen Creator-Economy
- Flexible Arbeitszeiten, aktuell im Home-Office und in den nächsten Wochen (je nach Pandemie) auch wieder im Office (inkl. Coffee, Obst & Snacks)
- Eine offene, antirassistische und inklusive Arbeitsatmosphäre und Unternehmenskultur
- Alle unsere Projekte unterstützen mit mindestens 5% des Umsatzes NGOs - auch du hast die Möglichkeit Empfehlungen für neue Partner einzubringen
- Deine Gesundheit ist uns wichtig! Alle Mitarbeitenden haben die Option auf eine Urban Sports Club Mitgliedschaft
- Eine Übernahme als Trainee ist nach Ende des Praktikums eine Option

- Wir vergüten unsere Praktikanten zum Einstieg mit 500€ monatlich
- Als Teil des Teams erhältst du kostenlos NFTs aus unseren eigenen Projekten, die du privat nach drei Monaten Mindesthaltedauer verkaufen darfst

Wir freuen uns auf deine Bewerbung, gerne per E-Mail an jobs@metonymy-machine.com inklusive deinem frühesten Eintrittstermin.

ENGLISH:

Job posting "INTERN- COMMUNITY MANAGER & ACTIVATION" (f/m/d) for our location in BERLIN (Currently Remote).

METONYMY MACHINE GmbH is an innovative media company focused on NFTs and decentralized blockchain applications with the goal to become the epicenter of NFTs in Europe.

In collaborations with renowned artists* from all over the world, we conceive and produce exciting NFT projects, implement the necessary technical infrastructure on the web and on various blockchains, and build communities on Discord & Twitter to enable "onboarding" into the fascinating world of NFTs.

If terms like blockchain, Ethereum or Metamask don't immediately make you frown, if you can speak and write English very well, if you are enthusiastic about NFTs, if you like to communicate with people on Twitter, if you enjoy writing longer texts for Medium and if platforms like Discord & Twitter are actually your second home, then we are looking forward to your application.

Your skills:

- You are a student and have to complete a compulsory internship as part of your studies, or you are a young professional and want to gain your first work experience.
- Your written and spoken English is so good that you don't have to look up terms like "NGMI" in the Urban Dictionary.
- You are highly motivated to deal with new challenges and topics almost every day and topics almost every day and don't let up until everything is understood and implemented.
- You are able to research very technical topics, classify them and summarize them in a briefing.
- You have a strong preference for visual content and can implement basics with Photoshop
- You are well structured, don't get lost in the overabundance of content in the socials, but are a multi-tasking expert and can also prioritize content & tasks on your own

- You are a good communicator and you are familiar with communicating with community members on Discord or implementing AMAs.
- You are able to accept the new pandemic situation, are used to using collaboration tools and see the opportunities for yourself and others; in this sense: A growing team, currently working remotely from Berlin, Cologne, Barcelona and Istanbul, can work for you.

Your tasks:

- Support your team in building diverse communities on Discord & Twitter for current NFT projects.
- Research and contact partners and influencers
- Organize content strategy, Twitter posts, giveaways, art competitions & roadmaps
- Direct communication on Twitter & Discord with own and extended community
- Daily research of trends from the NFT world

What we offer:

- We are a growing startup with a large network of award-winning creatives on the frontline of a new creator economy
- Flexible working hours, currently in the home office and in the next weeks (depending on the pandemic) also back in the office (incl. coffee, fruit & snacks)
- An open, anti-racist and inclusive working atmosphere and corporate culture
- All our projects support NGOs with at least 5% of the turnover - you also have the possibility to bring in recommendations for new partners.
- Your health is important to us! All employees have the option of an Urban Sports Club membership

- A takeover as a trainee is an option after the end of the internship
- We compensate our interns at the beginning with 500€ per month
- As part of the team, you will receive NFTs from our own projects free of charge, which you can sell privately after a minimum holding period of three months.

We are looking forward to your application, please send an email to jobs@metonymy-machine.com including your earliest starting date.